



Pièces	4 Pièces
Superficie	192 m²
Référence	W-047YIY
Prix	1 600 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

Cette propriété résolument contemporaine aux lignes épurées est l'œuvre d'un architecte local de renom. D'une surface d'environ 192m², elle offre une jolie vue mer. La villa est édifiée sur un terrain de 1.066m². Espace de vie au rez-de-jardin avec un grand salon salle à manger, cuisine. L'espace nuit à l'étage se compose de 4 chambres. L'agencement de la villa lui confère un confort de vie inégalable. Diagnostic de performance énergétique : 211 – D Emission de Gaz à effet serre : 31 - D Estimation des coûts annuels d'énergie du logement : 3407-4609 euros. Honoraires de transaction TTC à la ...

This resolutely contemporary property with clean lines is the work of a renowned local architect. Covering an area of approximately 192m², it offers a lovely sea view. The villa is built on a 1,066m² plot. Living space on the garden level with a large living-dining room, kitchen. The sleeping area upstairs consists of 4 bedrooms. The layout of the villa provides unparalleled living comfort. Energy performance diagnosis: 211 – D Greenhouse gas emissions: 31 - D Estimated annual energy costs for housing: 3407-4609 euros. Transaction fees including tax payable by the seller. Information on the risks ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

